

El Consejo de Historia
repudia el acto negacionista del lunes 4 de septiembre de 2023
e invita a la marcha del 16 de septiembre.

El Consejo de Historia repudia enérgicamente el acto negacionista desarrollado el lunes 4 de septiembre de 2023 en la legislatura porteña, encabezado por Victoria Villarruel, candidata a vicepresidenta por la Libertad Avanza y titular del CELTyV. Detrás de un “homenaje a víctimas del terrorismo”, dicho acto significó un nuevo intento de negar el carácter genocida de la última dictadura militar y la desaparición forzada de 30.000 personas, reivindicando el accionar del golpe y la teoría de los dos demonios.

A 40 años de la vuelta a la democracia no debemos permitir que la ultraderecha utilice el espacio de las instituciones democráticas para reivindicar a la dictadura del ‘76, contra la memoria de los 30.000 detenidos-desaparecidos-asesinados. Memoria conquistada con décadas de lucha incansable por parte de *Madres, Abuelas y Familiares*, defendida por toda la sociedad civil en las calles, contra todo intento de garantizar la impunidad de los genocidas.

Desde el Consejo de Historia reiteramos nuestro compromiso con la lucha de los Organismos de Derechos Humanos, por memoria, verdad y justicia. En este sentido, adherimos e invitamos a la marcha convocada por la Mesa de Trabajo por los Derechos Humanos, a realizarse el sábado 16 de septiembre en un nuevo aniversario de la noche de los lápices, para defender incondicionalmente el derecho a la educación pública, gratuita, inclusiva y de calidad, frente al ajuste y los proyectos de voucherización, y en repudio a los planteos negacionistas que cuestionan nuestras libertades y conquistas democráticas.

Son 30.000, fue genocidio

Por memoria, verdad y justicia. Juicio y castigo a los genocidas.

El único terrorismo fue estatal.

La libertad son tus derechos. La democracia es bandera.